

Impuls in den Tag - Gründonnerstag, 9.4.2020

„Tut dies zu meinem Gedächtnis!“

Heute am Gründonnerstag denken wir besonders an das letzte Abendmahl Jesu und damit an die Einsetzung der Eucharistie. Jesus setzt ein Zeichen seiner Liebe: er wäscht seinen Jüngern die Füße.

Er ist für uns Diener geworden, damit wir es ihm gleich tun und dienen können.

Er ist für uns Brot und Wein geworden, damit er in uns lebt und wir füreinander da sein können.



Lied



Jesus nahm beim Abendmahl in seine Hände das Brot, sprach: „Seht her, das ist mein Leib, mein Liebesangebot.“

Das ist das Brot des Lebens, das Brot des Neuen Bundes, es ist das Brot der Liebe, denn es ist Gott selbst.

Große Freude uns erfüllt, der Herr will bei uns sein. Überall, wo wir auch sind, lässt er uns nicht allein.

Was bedeutet mir „Tut dies zu meinem Gedächtnis!“?

Wie erleben wir Gottes Gegenwart in unserer jetzigen Zeit?

Pater *Sabi George*

Bildnachweis

oben | zenit.org

untern | Sieger Köder, Patmos